

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/1981/2008**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 21.10.2008

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Hans Wagner, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	28.10.2008	Entscheidung

Betreff:
Aufstellen von Ruhebänken im Statteil Allendorf/Lahn;
Antrag der SPD-Fraktion vom 20.09.2008

Antrag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, an folgenden Standorten die restlichen drei Ruhebänke aufzustellen, die im Zuge der Umgestaltung des Brunnenplatzes entfernt wurden:

1. auf der Fläche zwischen Hochwasserdamm und dem ortsnahen Teich (auf der rechtskleebachischen Seite)
2. an der Verlängerung des Kronendammweges (hinter der Kleinlindener Straße)
3. am Rückhaltebecken in der Obergasse.

Begründung:

Im Zuge des Baues des unterirdischen Rückhaltebeckens und der Umgestaltung des Brunnenplatzes sind die vier völlig intakten Ruhebänke des Brunnenplatzes abgebaut worden. Eine Bank wurde zwischenzeitlich am Rande des Brunnenplatzes wieder aufgestellt. Auch die anderen drei Bänke sollen wieder im Stadtteil verwendet werden. In der Vergangenheit hat die Stadt Gießen dem Wunsch nach Aufstellen von Ruhebänken aus Kostengründen selten entsprochen und so wurden Ruhebänke in Allendorf/Lahn durch einzelne Bürgerinnen und Bürger sowie durch den SPD-Ortsverein (gleich mehrere), durch die Vogel- und Naturschutzgruppe und die Fa. Lenz gestiftet. Das Kostenargument kann nun nicht zur Ablehnung dienen, weil die drei intakten Bänke des einstigen Brunnenplatzes noch vorhanden sind.

gez.

Hans Wagner
Fraktionsvorsitzender